

**PERDIÓ US\$ 358 MILLONES:**

Reestructuración golpea resultados de CAP

El Grupo CAP reportó ayer sus resultados al cierre del tercer trimestre, período en el que acumuló una pérdida por US\$ 358,9 millones, superior a la merma por US\$ 162,9 millones registrada en igual período de 2023.

Desde la empresa recordaron que esta cifra considera el efecto puntual por la provisión de reestructuración de US\$ 335,5 millones realizada en el segundo trimestre, asociada a la suspensión de las operaciones siderúrgicas de la compañía, en Huachipato.

"Producto de la suspensión indefinida de las actividades siderúrgicas de la Compañía Siderúrgica Huachipato (CSH), anunciada en agosto pasado, durante el tercer trimestre del año se detuvieron las pérdidas operacionales de CSH y se registraron resultados operacionales nulos, ya que estos quedaron provisionados al cierre del segundo trimestre del año", añadieron.